

## Pressemitteilung

Julian Bosch  
Pressesprecher

Vorstandsstab  
Zeppelinring 27-29  
88400 Biberach

12. Oktober 2023

Tel.: 07351 570-2486  
Mobil: 0172 1095382  
julian.bosch@ksk-bc.de

## 1.400 Euro für musikalische Märchen

*Bürgerstiftung Schemmerhofen unterstützt den KUNSTschalter im Ort*

Die Bürgerstiftung aus Schemmerhofen, die mit Hilfe der Stiftung pro bono BC der Kreissparkasse Biberach errichtet wurde, hat jüngst das kulturelle Angebot in Schemmerhofen unterstützt. Mit 1.400 Euro ermöglicht sie dem ebenfalls in Schemmerhofen ansässigen KUNSTschalter gleich mehrere musikalische Märchenstunden in Kindergärten und Kindertagestätten zu veranstalten.

Mit einem kreativen Konzept und dem Motto „märchenhafter KUNSTschalter“ bringt Projektleiterin Andrea Tiebel-Quast alle zusammen, die an „märchenhaften Stunden“ interessiert sind: Die professionelle Märchenerzählerin Marianna Bailer, die Musikerin und Sängerin Christine Eichner und märchenbegeisterte Kitakinder der Gemeinde Schemmerhofen. In verschiedenen Programmen werden beispielsweise die Märchen *Rumpelstilzchen*, *Frau Holle*, *Sterntaler* oder auch *Der Wolf und die sieben Geißlein* mit Musik und Gesang begleitet. „So erleben die Kinder eine kreative Auszeit im KUNSTschalter und haben gleichzeitig die Möglichkeit, neue Interessen zu entwickeln“, betonte Andrea Tiebel-Quast bei der Spendenübergabe und bedankte sich bei der Bürgerstiftung Schemmerhofen.

Bürgermeister Klaus Wilhelm Tappeser nahm den Dank stellvertretend für die Bürgerstiftung entgegen und zeigte sich beeindruckt von dem, was die Verantwortlichen gemeinsam auf die Beine gestellt haben: „Besonders schön ist, dass dadurch das Angebot in unserer Gemeinde immer wieder bereichert wird – und das in so vielen unterschiedlichen Bereichen“. Dass man nun den KUNSTschalter mit 1.400 Euro unterstützen könne, sei der aktiven Stiftungsgemeinschaft zu verdanken, so Bürgermeister Tappeser bei der Übergabe.

Die Bürgerstiftung Schemmerhofen ist eine Familie engagierter Menschen, die sich dafür einsetzen, ihre Heimat in und um Schemmerhofen noch lebenswerter zu machen. Die Treuhandstiftung engagiert sich nicht nur für heute, sondern gestaltet aktiv das Morgen.

Die Stiftung pro bono BC der Kreissparkasse Biberach bietet als eine der größten Stiftungen ihrer Art in Baden-Württemberg die Möglichkeit, eine solche Treuhandstiftung oder eine selbstständige Stiftung zu gründen. Mit der Unterstützung unter dem Dach der pro bono BC gelingt die Errichtung ebenso gut wie das nachhaltige Engagement für bestimmte Zwecke, welche jeweils die Stifterin oder der Stifter festlegt.

Weitere Informationen über den „märchenhaften KUNSTschalter“ unter [www.kunstschalter-schemmerhofen.de](http://www.kunstschalter-schemmerhofen.de).



Zur Übergabe standen zusammen, v. l.:  
*Nikolaus Stetter, Direktor der Stiftung pro bono BC,  
Sängerin Christine Eichner, Projektleiterin  
Andrea Tiebel-Quast  
Klaus Wilhelm Tappeser, Bürgermeister  
Schemmerhofen*

Bild:  
Kreissparkasse Biberach